



LA TROMPETTE

L'Italie réagit à une arrivée chaotique de migrants

- Daniel Di Santo
- [19/09/2023](#)

Près de 7 000 migrants ont débarqué sur l'île italienne de Lampedusa entre le 12 et le 13 septembre. La population permanente de l'île n'est que de 6 000 personnes. Les scènes de chaos qui ont suivi illustrent les défis posés par la nouvelle crise des migrants à laquelle l'Italie et l'Union européenne sont confrontées.

Tragédie : Environ 6 800 migrants sont arrivés à bord de 120 embarcations, inondant un abri conçu pour en accueillir seulement 400. De nombreuses tragédies ont accompagné cet événement.

- Lors de l'approche chaotique de l'île, un bébé de 5 mois est tombé de l'un des bateaux et s'est noyé avant l'arrivée des sauveteurs.
- Le 15 septembre, un bus transportant une cinquantaine de migrants en provenance de Lampedusa a percuté un camion dans la banlieue de Rome, faisant deux morts.
 - Des vidéos ont également montré que des migrants touchaient de manière inappropriée des femmes bénévoles, mais aucune accusation n'a été portée.

Réactions : Le vice-Premier ministre italien Matteo Salvini a déclaré que « ce qui s'est passé à Lampedusa est la mort de l'Europe. Le nouveau-né mort représente la mort politique, culturelle, sociale et morale ». Il a qualifié les événements d'« acte de guerre » et d'« exode » de migrants planifié par les passeurs.

S'exprimant sur la chaîne d'information italienne Rai 1, la Première ministre Giorgia Meloni a déclaré que la question principale était de savoir comment arrêter les arrivées de migrants en Italie, mais a ajouté : « Je ne vois toujours pas de réponses concrètes. »

À la recherche de solutions : Le problème de l'Italie est également celui de l'Europe. L'UE a enregistré une hausse de 28 pour cent des demandes d'asile au cours du premier semestre de 2023. *Certains des migrants qui ont débarqué à Lampedusa se retrouveront dans le nord de l'Europe, comme l'Allemagne ou les Pays-Bas. D'autres, originaires de pays francophones d'Afrique, se rendront en France ou en Belgique.

En août, la Belgique a suspendu le droit à l'asile des réfugiés masculins célibataires, invoquant le manque de logements disponibles et la volonté de privilégier les familles. La plupart des migrants arrivés à Lampedusa étaient des hommes seuls.

La question de la répartition des migrants entre les pays membres de l'UE est très controversée. L'Italie accuse régulièrement l'UE de ne pas jouer son rôle, laissant la nation péninsulaire seule dans sa lutte pour intégrer dans la société italienne un grand nombre de migrants aux origines culturelles et religieuses différentes.

Une question de leadership : Les dirigeants successifs ont essayé et échoué à résoudre la crise des migrants. Cependant, laTrompette prévoit qu'un changement distinct dans la façon dont l'Europe traite les migrants est à l'horizon.

Les tensions sociétales et religieuses actuelles s'aggraveront jusqu'à ce qu'un dirigeant fort prenne le pouvoir, tant en Italie qu'au niveau européen. Ce dirigeant sera motivé par de fortes croyances religieuses ; la Bible donne un aperçu de ce à quoi ressemblera son leadership.

Daniel 8 décrit un dirigeant autoritaire qui unifiera brièvement l'Europe. Daniel 11 révèle qu'il affrontera « le roi du midi », que laTrompette identifie comme l'Islam radical.

Apocalypse 17 dépeint l'Europe comme une bête (ou superpuissance) à sept têtes et dix cornes. Le verset 12 révèle que ces « dix cornes » sont dix rois, ou des dirigeants moins puissants sous l'autorité de ce dirigeant. Les sept têtes représentent les sept résurrections du Saint Empire romain (verset 10).

Comme l'a écrit le rédacteur en chef de laTrompette, Gerald Flurry, dans le numéro de juillet, [les 10 rois du nouveau Saint Empire romain se lèvent maintenant](#) Les événements à Lampedusa font partie d'une tendance qui conduira à un changement spectaculaire de leadership en Europe.